

pour les réparer? Aimons-nous Jésus au Très Saint Sacrement en proportion de la haine dont les méchants le poursuivent? Employons-nous notre temps, nos forces, notre intelligence, notre influence, nos ressources, à le faire aimer par nos frères, à lui rendre dans la société, comme dans les cœurs, la place à laquelle il a droit?

Notre Seigneur Jésus-Christ, Homme-Dieu, Fils de Dieu, à qui son Père a donné les nations en héritage, est réellement présent et vivant au milieu de nous dans le Très Saint Sacrement de l'autel.

*Croyons-le et pensons à lui, et mettons nos actes en rapport avec notre foi!*

## La formation de l'enfant

ET

... L'âge de la Première Communion ...

On ne lira pas sans intérêt ce fragment d'une étude du docteur Daudet, sur le développement physique et moral de l'enfant.



Le développement de l'être humain n'est pas successif et continu. Il y a des phases critiques, des heures où sonne, avec une certaine solennité, le parachèvement de telle ou telle faculté. Le balbutiement commence, en moyenne, avec la seconde année, et la parole est complète à cinq ans.

L'usage complet de la parole correspond avec celui de la formation du caractère, au moins dans ses grandes lignes. Des parents attentifs peuvent, dès ce moment, déceler dans le petit personnage auquel ils ont donné le jour, la tendance à la sournoiserie, à l'hypocrisie, au mensonge, ou, au contraire, à la loyauté, à la netteté, à la véracité. A cet âge, encore enfantin, le sens de